
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 88/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE RETOMAR AS 

REUNIÕES NAS COMUNIDADES DO INTERIOR, BAIRROS E CENTRO, PARA 

FINS DE EXPLANAR E PRESTAR INFORMAÇÕES RELACIONADADAS ÀS 

AÇOES E PLANEJAMENTOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, BEM COMO 

LEVANTAR E OUVOR AS NECESSIDADES DOS MUNICEPES.  

JUSTIFICATIVA: 

Pedimos para que, se analise a possibilidade de retomar com o roteiro de 

reuniões nas comunidades do interior, bairros e centro. Sabemos que essas 

reuniões são de suma importância para os cidadãos, pois propõem levar 

informações e transparência acerca dos projetos e ações desenvolvidos pela 

atual administração. Essas reuniões visam também buscar as necessidades e 

ouvir as opiniões do povo barra-fundense. Salienta-se que deverão ser 

respeitados todos os protocolos de segurança do covid-19. 

 

 
À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 14 de Setembro de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 


